



人権フェスティバル
12月7日(土)、ヴィーブルで第8回人権フェスティバルを開催し約1,200人が参加しました。落語家の露の新治さんが、笑いを交えながら人を思いやることの大切さについて講演がありました。



第8回合志市民健康カントリーマラソン大会
1月11日(土)に県農業公園カントリーパークで開催され、約770人の参加がありました。



合志市成人式
1月12日(日)にヴィーブルで合志市成人式式典が開催されました。新成人は644人で内458名の参加がありました。



合志市消防出初式
1月12日(日)に西合志南中学校グラウンドで開催されました。冷え込みが厳しい中、分列行進や通常点検などきびきびとした訓練がありました。



気づきつなずきフェスティバル
1月18日(土)ヴィーブルにて600名が参加し、市内保育園の園児によるキッズダンスや歌などが催されました。また、男女共同参画の講演として慈恵病院看護部長のお話がありました。

議会の動き

- (10月～12月)
- 【10月】
 - 7～9日 文教経済常任委員会行政視察研修 (大阪府高槻市、京都府亀岡市、京都市)
 - 9日 千葉県原市議会より「行政評価システムについて」視察研修
 - 11日 議会広報調査特別委員会
 - 15～16日 第253回熊本県市議会議長会(熊本市、合志市) 全員協議会
 - 21日 福岡県太宰府市議会より「施策の評価について」視察研修
 - 22日 佐賀県小城市議会より「議会広報と議会報告会について」視察研修
 - 25日 議会広報調査特別委員会
 - 29日 健康福祉常任委員会(閉会中の継続調査について)
 - 【11月】
 - 1日 議会広報調査特別委員会
 - 3～9日 九州地域バイオクラスター推進協議会フランス派遣団(フランス)
 - 5日 埼玉県蕨市議会より「行政評価システムの運用について」視察研修
 - 5～7日 健康福祉常任委員会行政視察研修 (埼玉県上尾市、行田市、東京都荒川市)
 - 6～8日 総務常任委員会行政視察研修 (東京都武蔵野市、小金井市、墨田区)
 - 7日 神奈川県藤沢市議会より「待機児童解消について」視察研修
 - 8日 山梨県山梨市議会より「合志あくっと!村について」視察研修
 - 11日 長崎県五島市議会より「特定健診・がん検診受診率向上の取り組みについて」視察研修
 - 13日 新潟県胎内市議会より「たばこ廃作に伴う甘草への転作の取り組みについて」視察研修
 - 14～15日 議会運営委員会行政視察研修 (宮崎県都城市、日南市)
 - 18日 群馬県渋川市議会より「自治基本条例について」視察研修
 - 20日 全員協議会
 - 25日 議会運営委員会
 - 【12月】
 - 2日 議会運営委員会 第4回(12月)定例会開会 全員協議会 総務常任委員会(継続審査事件について)
 - 6日 各会派代表者会 議会広報調査特別委員会
 - 12日 議会運営委員会
 - 18日 第4回(12月)定例会閉会 全員協議会

一部事務組合行事報告

- 【出席議員】
- 2013年12月24日 菊池環境保全組合議会第2回定例会 木場田 坂本武
 - 2014年2月6日 菊池養生園組合議会第1回定例会 木村・松井 尾方・青木
 - 2014年2月10日～3月28日 菊池広域連合議会第1回定例会 池永・島田 来海・坂本武
 - 2014年2月18日 菊池環境保全組合議会 木場田 坂本武

追跡 あん質問はどぎやんなった?
一般質問で取り上げられたことが、実現しました

待機児童対策について

待機児童対策の現状はどうなっているのか?また、その対策はどうするのか?

(H24. 9月議会)

認可外保育施設(かえでの森こども園)を活用した事業や家庭的保育事業(保育ママ)に取り組みます。



かえでの森こども園

ユーパレス弁天 指定運営管理者について

指定管理者は次回は公募するという話だったが、公募されなかった。公募して競えば、もっといいユーパレス弁天ができるのではないかと期待する。

(H21. 9月議会)

合志市指定管理候補者選定委員会を外部委員を中心に作り、申請があった5団体について、プレゼンテーション等による審査を行い、指定管理者を選定した。

(ユーパレス弁天は、改装工事完了後、昨年12月21日にリニューアルオープンしている)



改装後の露天風呂

平成26年第1回定例会日程(予定)

月	日	曜	会議名	主な内容
2	13	木	本会議	市長提出議案等上程及び説明
	18	火	本会議	質疑、委員会付託
	19	水	常任委員会	付託事件の審査
	20	木		
	21	金		
	24	月		
3	25	火	本会議	一般質問
	26	水		
	3	3	月	本会議

※日程は、変更になる場合があります。

お知らせ

定例会は2月13日からの開催となっております。ぜひ、傍聴においでください。インターネットからでもご覧いただけます。

表紙のはなし



新興住宅地と言われた地域でも住民のみなさんの協力で、すっかり伝統行事になりました。健康や長寿を願いながら、竹林整備にも一役買っているようです。